



GOBIERNO DE
MÉXICO

INMUJERES
INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

3ra edición
CONCURSO

Proyectos
científicos, culturales
y deportivos para
niñas y adolescentes

Tutorial para entender la perspectiva de género

Instrucciones: Lean con atención la siguiente información que les permitirá tener un concepto más amplio sobre perspectiva de género, la cual deberá estar presente en el desarrollo de su proyecto.

Antes de compartirles ¿Qué es la perspectiva de género? es importante que ustedes conozcan el concepto de género.

El género se refiere a lo que la sociedad considera como y que deben ser y hacer tanto las mujeres como los hombres, considerando sus diferencias físicas. Por ejemplo: se piensa que las mujeres son débiles porque no tienen la misma fuerza que los hombres, por tanto, no pueden jugar fútbol; o que los hombres son tan rudos que no pueden cuidar a otras personas; entonces se cree que las mujeres deberán cuidar a niñas y.

Aquí les presentamos un video de Puros Cuentos Saludables que exponen estas diferencias y el cual les sugerimos que vean:

Título: Igualdad de género presentado por Puros Cuentos Saludables

Compartido por: Puros Cuentos Saludables

Año: 2017

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=2d7K7nP-2Ro>

Ahora que ya saben cuáles son esas diferencias es importante saber que han hecho las mujeres para decirle al mundo que las mujeres y los hombres somos iguales y que merecemos hacer y disfrutar de las cosas que nos gustan por igual, por ejemplo, ser astronautas y llegar a otras planetas, correr autos deportivos, aprender ballet, a construir robots y demás cosas, aquí les presentaremos un video que ilustra esta situación.

Título: El feminismo contado para niños: “Érase una vez una lucha justa”

Compartido por: El HuffPost

Año: 2021

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=O5pZCwIH3tE>





GOBIERNO DE
MÉXICO

INMUJERES
INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

3ra edición
CONCURSO

Proyectos
científicos, culturales
y deportivos para
niñas y adolescentes

Tutorial para entender la perspectiva de género

Por todas estas diferencias y acontecimientos, es importante tener otra visión de las cosas, es decir, que ya no pensemos solo en las diferencias entre mujeres y hombres, sino en la igualdad que debe haber entre ambos y a eso se le llama **PERSPECTIVA DE GÉNERO**. Este nuevo enfoque nos permitirá vivir en un mundo más justo, y aquí te presentamos este otro video sobre lo que niñas y niños de España piensan sobre la igualdad entre mujeres y hombres:

Título: ¿Cómo ven los niños la igualdad?

Compartido por: El País

Año: 2018

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=APF2wBZizo4>

Por todo esto que les hemos compartido, es importante que su proyecto cuente con este enfoque, que no se base en las diferencias físicas que tienen las mujeres y los hombres, si no la igualdad de derechos que tenemos para tener las mismas oportunidades en la ciencia, en la cultura y en el deporte.

